

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia gana y se aleja de la zona de peligro

Los pontaneses logran en Valencia su segunda victoria liguera lejos de Puente Genil



EFE 24/03/2018

El Puerto de Sagunto cayó por 27--28 en casa ante el Ángel Ximénez Avia Puente Genil de un Rudovic inmenso y se queda con pocas opciones de salvar la categoría.

El partido empezó con un intercambio de golpes marcado por el nerviosismo de ambos equipos, pero permitió al Sagunto adelantarse por un gol en los primeros cinco minutos.

En el minuto trece, Revin adelantaba a los suyos desde el pivote por primera vez en el partido y una pérdida del central rojiblanco Pérez de Inestrosa terminaba en una contra que daría dos goles de ventaja al Puente Genil.

Rudovic volvía a anotar para conseguir un parcial de 4 goles a 0 que obligaba a Berrios a pedir el primer tiempo muerto del Fertiberia con tres tantos abajo, 5-8.

El Sagunto siguió atascado en ataque pese a las indicaciones de su entrenador. A su vez, el Puente Genil perdonó un penalti y un contraataque, pero no duraría su falta de acierto y los rojiblancos pronto se vieron perdiendo de cinco. A falta de cinco minutos, el Valencia recuperaba dos goles gracias a una gran defensa y la ausencia de Rudovic por las rotaciones en la primera línea visitante. Fue un espejismo, puesto que el juego posicional de los valencianos no creaba buenas posiciones de lanzamiento y Porrás volvió a poner la diferencia en cinco goles al marcharse al descanso.

El Fertiberia empezó acertado la segunda mitad y recortó hasta los dos goles , 12 a 14. Al Puente Genil le volvieron los nervios del inicio del partido y su entrenador, Julián Ruiz, pidió tiempo.

Poco duró el arreón rojiblanco, que se volvió a topar con el acierto en ataque de un Rudovic que en el minuto diez llevaba ya 9 goles, la mitad que todo su equipo. El equipo andaluz devolvía el parcial y llegado el ecuador del segundo tiempo ganaban por cuatro goles.

La renta visitante se mantuvo ya hasta el final. Los cordobeses acabaron con una racha de seis derrotas seguidas como visitante.

Destinan 490.000 euros a sellar grietas en Santo Domingo de Puente Genil

Existen desplazamientos de terreno y donde se ha producido un hundimiento del acerado y la calzada



VIRGINIA REQUENA @abccordoba CÓRDOBA
24/03/2018 09:10h

El Pleno del ayuntamiento de Puente Genil aprobó en la noche del jueves por unanimidad de todos los grupos políticos (PSOE, PP e IU) la modificación de las inversiones previstas en los Planes Provinciales, que financia la Diputación, con la finalidad de incrementar la partida presupuestaria requerida para la consolidación de terrenos en el plan parcial R-1 de Santo Domingo.

Se tratará de una actuación en la zona comprendida entre las calles Madre Teresa de Calcuta, calle Príncipe de Asturias y calle Ramón y Cajal, donde existen desplazamientos de terreno y donde se ha producido un hundimiento del acerado y la calzada.

Estos trabajos comenzarán en las próximas semanas con cargo a los presupuesto del Ayuntamiento y de la institución provincial de Córdoba, una cantidad que supone más del doble de la previsión que inicialmente se realizó para esta actividad. Así, la Diputación de Córdoba aportará algo más de 220.000 euros y el Consistorio cerca de 270.000 euros con cargo al presupuesto municipal del ejercicio fiscal en curso.

El portavoz del equipo de gobierno, José Antonio Gómez (PSOE), explicó que tras el estudio geotécnico encabezado por el Servicio de Ingeniería Civil de la Diputación de Córdoba, se recomienda la ejecución de una pantalla de pilotes de 72 metros de longitud y 21 metros de profundidad que se haría en la parte superior del talud -justo por debajo del actual carril bici-. Contará con unos anclajes al terreno para evitar movimientos que puedan suponer fisuras de la calzada y de la acera. Tras este primer paso, se procederá a rellenar la ladera, restituir la calzada, los acerados, el carril bici, y las redes de saneamiento y de alumbrado público del tramo afectado.

El Ángel Ximénez gana al Puerto Sagunto y da un paso fundamental hacia la salvación

El conjunto pontano tumba por la mínima (27-28) a un rival directo



EFE @abccordoba PUERTO SAGUNTO
24/03/2018 23:58h

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil dio paso casi definitivo para la permanencia en la Liga Asobal, con un ajustado triunfo por un gol de diferencia (27-28) al Puerto Sagunto con una actuación estelar de Rudovic.

El partido empezó con un intercambio de golpes marcado por el nerviosismo de ambos equipos, pero permitió al Puerto Sagunto adelantarse por un gol en los primeros cinco minutos gracias a tres paradas Bruixola, el guardameta local, ya que Rudovic era el único que conseguía superarlo desde el lateral izquierdo con lanzamientos en penetración para mantener a los pontanos en el marcador.

En el minuto 13, Revin adelantaba al Ximénez desde el pivote por primera vez en el partido. Los de Julián hicieron un parcial 0-4 que obligó a Berrios a pedir tiempo muerto con 3 tantos abajo, 5-8.

El Fertiberia siguió atascado en ataque pese a las indicaciones de su entrenador. A su vez, el Ángel Ximénez perdonó un penalti y un contraataque, pero no duraría su falta de acierto. La ventaja pontana llegó hasta los cinco goles.

A falta de cinco minutos para el descanso, el Puerto Sagunto recuperaba dos goles gracias a una gran defensa y la ausencia de Rudovic por las rotaciones en la primera línea visitante, aunque fue un espejismo, puesto que el juego posicional de los valencianos no creaba buenas posiciones de lanzamiento y Porras y Mat Dias volvían a poner la diferencia en cinco goles al marcharse al descanso.

Al Ximénez le tocaba aguantar. El Puerto Sagunto empezó acertado la segunda mitad y recortó hasta los dos goles la diferencia en el marcador para ponerse 12 a 14. Al conjunto de Ruiz le volvieron los nervios del inicio del partido al ver cómo Sifre anotaba otro gol para acercar a los locales a uno de renta.

El Ximénez se serenó y duró poco el arreón rojiblanco, que se volvió a topar con el acierto en ataque de un Rudovic que en el minuto diez llevaba ya 9 goles, la mitad que todo su equipo. Los de Ruiz devolvían el parcial y llegado el ecuador del segundo tiempo ganaban por cuatro goles.

Berrios apostó por una defensa 5-1 presionante sobre Rudovic para tratar de remontar la diferencia, pero el Ximénez estaba muy bien asentado. La renta visitante se mantuvo hasta el final del duelo, que se aceleró y permitió recortar al Fertiberia, aunque sin peligrar la victoria (27-28), que deja al Ángel Ximénez muy cerca de la permanencia en la Liga Asobal.



www.eldiadecordoba.es

La reparación de la grieta del Plan Parcial R1 costará 490.000 euros

José M. Cabezas 26 marzo, 2018 - 02:35h

El Pleno de la Corporación Municipal ha dado luz verde a la ampliación del presupuesto para acometer los trabajos encaminados a la consolidación de los terrenos del Plan Parcial R1, en la zona de la confluencia de las calles Madre Teresa de Calcuta con Ramón y Cajal y Príncipe de Asturias, que en los últimos años se ha visto afectada por la existencia de una enorme grieta, visible tanto en el acerado como en la calzada, que incluso ha causado desperfectos en algunas viviendas cercanas. El coste total de la intervención ascenderá a 490.000 euros, frente a los poco más de 201.586 euros iniciales, aportando la Diputación 220.592,77 euros, mientras que el Ayuntamiento de Puente Genil aportará los 269.407,23 restantes con cargo al presupuesto municipal del presente ejercicio.

Durante su intervención, el portavoz del equipo de Gobierno, José Antonio Gómez, explicó que la actuación inicialmente contemplada ha sido revisada, de tal manera que ante el deslizamiento que presentan los terrenos y el posterior estudio geotécnico realizado, la intervención consistirá en la puesta en marcha de un proyecto de estabilización de la zona mediante la construcción de una pantalla de pilotes de 72 metros de longitud con 22 metros de profundidad. "Una vez realizada, se procederá al relleno de la ladera y, posteriormente, a la restitución de la calzada, el acerado, el carril bici y a la instalación de nuevos servicios de alumbrado público", indicó.



www.eldiadecordoba.es

Jornada de palmas y tormentas

Corresponsales 26 marzo, 2018 - 08:10h

El agua frustró el arranque de la Semana Santa en la provincia. Por la mañana, en municipios como Montilla, Priego de Córdoba y Montoro los más pequeños se quedaron sin la Borriquita. Y por la tarde, aunque salieron hermandades en la mayoría de los municipios, muchas acortaron recorridos y otras, directamente, se vieron sorprendidas por la lluvia. Y es que, atendiendo a las previsiones meteorológicas más pesimistas, el mal tiempo aguó el domingo.

También a la Cofradía de Nuestro Padre Jesús en su Triunfal Entrada en Jerusalén y María Santísima de la Estrella, que salía a las 18:00 de la parroquia de San José, un chaparrón le sorprendió en la calle, aunque fue sólo un sobresalto y la procesión continuó. Previamente, por la mañana, tenía lugar la lectura del pregón, que correspondió a Cristóbal Beato Pino. Ya por la noche, el interés se trasladó a la plaza del Calvario, donde tuvo lugar la séptima y última subida de la Corporación del Imperio Romano, un acto que suele entenderse como gran preludio de la Mananta y que suele despertar un gran interés por ser una de la más multitudinarias de cuantas se celebran durante la Cuaresma.

El Ximénez da un salto hacia la permanencia

Los de Julián Ruiz se imponen al equipo que marca la zona de abajo

Efe Sagunto, 25 marzo, 2018 - 01:56h

El Ángel Ximénez-Avia se impuso al Puerto Sagunto (27-28) en el partido quizás más importante de la temporada y dio un paso de gigante hacia la salvación, dejando el descenso, que marca el propio equipo valenciano, a siete puntos de distancia. La de ayer es la segunda victoria del cuadro de Puente Genil fuera de su pista en toda la temporada y su valor es casi el doble de los dos puntos conseguidos pues al tiempo que logra dar un salto en la clasificación, deja muy tocado a un rival directo, al que además el Ximénez le ganó el goal average.

El partido empezó con un intercambio de golpes marcado por el nerviosismo de ambos equipos, pero permitió al cuadro local adelantarse por un gol en los primeros cinco minutos gracias a tres paradas de Bruixola, el guardameta local, ya que Rudovic era el único que conseguía superarlo desde el lateral izquierdo con lanzamientos en penetración para mantener a su equipo en el partido.

En el minuto 13, Revin adelantaba a los suyos desde el pivote por primera vez en el partido y una pérdida del central rojiblanco Pérez de Inestrosa terminaba en una contra que pondría dos goles de ventaja para el cuadro de Puente Genil. Rudovic volvía a anotar para conseguir un parcial de 4-0 que obligaba a Berrios a pedir el primer tiempo muerto del partido del Puerto Sagunto con tres tantos abajo (5-8).

El conjunto valenciano siguió atascado en ataque pese a las indicaciones de su entrenador. A su vez, el Ángel Ximénez perdonó un penalti y un contraataque, pero no duraría su falta de acierto y los rojiblancos pronto se vieron perdiendo de cinco. A falta de cinco minutos, el Puerto Sagunto recuperaba dos goles gracias a una gran defensa y la ausencia de Rudovic por las rotaciones en la primera línea visitante, aunque fue un espejismo, puesto que el juego posicional de los valencianos no creaba buenas posiciones de lanzamiento y Porras y Matheus volvían a poner la diferencia en cinco goles al marcharse al descanso.

El Puerto Sagunto empezó acertado la segunda mitad y recortó hasta los dos goles la diferencia en el marcador para ponerse 12 a 14. Al Ximénez le volvieron los nervios del inicio del partido y su entrenador, Julián Ruiz, pidió tiempo muerto a los cinco minutos al ver cómo Sifre anotaba otro gol para acercar a los locales a uno. Poco duró el arreón rojiblanco, que se volvió a topar con el acierto en ataque de un Rudovic que en el minuto 10 llevaba ya 9 goles, la mitad de todo su equipo. El cuadro pontanense devolvía el parcial y llegado el ecuador del segundo tiempo ganaban por cuatro goles.

Berrios apostó por una defensa 5:1 presionante sobre el inspirado Rudovic para tratar de remontar la diferencia, pero el Ángel Ximénez estaba muy bien asentado con Revin y Rudovic como centrales defensivos.

La renta visitante se mantuvo hasta el final del partido, que se aceleró y permitió recortar al Puerto Sagunto, si bien de tres contraataques que pudieron ser decisivos los valencianos solo anotaron en uno y dejaron el partido en un 27-28 que deja al Ximénez casi salvado.



www.eldiadecordoba.es

Salva Vegas pone el 'play off' a sólo dos puntos

El Día Lepe, 26 Marzo, 2018 - 02:31h

Un gol de Salva Vegas en el añadido sirvió al Salerm Puente Genil para vencer al San Roque de Lepe, un triunfo que coloca a los de Juanmi Puentenuova a sólo dos puntos de los puestos de play off. El duelo resultó igualado en el primer tiempo, con escasas pero claras ocasiones. Pasada la media hora, Puncho atajó un remate de Pato, que recibió de Maero. Y Cristian intervino con acierto en un penalti por un derribo de Manu Tenllado a Fran Ávila, que lanzó Sergio Rodríguez. Con mayor dominio local transcurrió el segundo acto. Incluso Robles mandó un remate al larguero, pero en el añadido y después de haber sufrido, Salva Vegas culminó una rápida contra llevada por Isco y Alberto Castro.

[Puente Genil noticias.com](http://PuenteGenilnoticias.com)
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El ayuntamiento pone en marcha una campaña para el uso razonable del vehículo durante la Semana Santa

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la delegación de Seguridad Ciudadana y Tráfico, ha puesto en marcha con motivo de la Semana Santa una campaña informativa de concienciación sobre la necesidad de un uso razonable del vehículo particular, y especial atención y cuidado respecto al uso de motocicletas y ciclomotores, con el objetivo de garantizar el normal desarrollo de esta celebración. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA (957601002. VIVE EN DIRECTO LA SEMANA SANTA DE PUENTE GENIL).

Durante estos días, con motivo de los desfiles procesionales, y dado que se eliminan plazas de aparcamientos en las vías públicas y que el tráfico rodado estará restringido en la zona centro, tanto Policía Local como Protección Civil proponen la no utilización de los vehículos privados si no es estrictamente necesario, aconsejando que sean respetadas las señalizaciones provisionales que instalan los agentes, y solicitando la colaboración de la ciudadanía para evitar gastos y molestias innecesarias.

Estas circunstancias también se ven agravadas con el incremento del parque móvil de los muchos visitantes que se desplazan a la localidad en sus vehículos particulares, produciéndose una clara falta de estacionamientos. En este sentido, los agentes prestarán especial atención al tránsito peatonal en el casco urbano y en las vías adyacentes, sugiriendo el aparcamiento en los alrededores de la población dadas las distancias relativamente cortas que les separan del centro urbano.

Asimismo, desde la delegación de Seguridad Ciudadana y Tráfico, se recuerda que, a lo largo de estos días, tal y como se recoge en el plan de seguridad y tráfico, los agentes de la Policía Local vigilarán el consumo de bebidas en la vía pública y realizarán rutinarios controles de alcoholemia y de estupefacientes.

El pleno aprueba una masa salarial de 8,2 millones de euros para personal del ayuntamiento y empresas públicas

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El pleno ordinario del ayuntamiento de Puente Genil, correspondiente al mes de enero, aprobó anoche por unanimidad de los tres grupos políticos (Psoe, PP e IU), la masa salarial del Personal Laboral para el ejercicio 2018. En el caso del ayuntamiento asciende a 3,5 millones de euros: Se destina al personal de la empresa pública de limpieza y gestión medioambiental(Egemasa) 1,8 millones y a la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil (Sodepo) 2,9 millones de euros.

También se aprobó la propuesta de la concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, cifrando el techo de gasto para el presente ejercicio limitándose a 23,8 millones de euros.

Destinarán 490.000 euros a solucionar las grietas en el barrio de Santo Domingo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El pleno del ayuntamiento de Puente Genil aprobó el jueves, por unanimidad de todos los grupos políticos (PSOE, PP e IU), la modificación en los Planes Provinciales a fin de incrementar la partida presupuestaria requerida para la consolidación de terrenos en el plan parcial R-1 de Santo Domingo. Se tratará de una actuación en la zona comprendida entre las calles Madre Teresa de Calcuta, calle Príncipe de Asturias y calle Ramón y Cajal, donde existen desplazamientos de terreno y donde se ha producido un hundimiento del acerado y la calzada. Unos trabajos que comenzarán en las próximas semanas con cargo a los presupuestos del ayuntamiento y la diputación de Córdoba, una cantidad que supone más del doble previsto de manera inicial. Así, la institución provincial aportará algo más de 220.000 euros y el Consistorio cerca de 270.000 euros con cargo al presupuesto municipal 2018. Una información de GRUPO COMUNICA- Hoy en DIRECTO con la Virgen de la GUIA, (a partir de las 19:45 horas).

El portavoz del equipo de Gobierno, José Antonio Gómez, explicó que, tras el estudio geotécnico encabezado por el Servicio de Ingeniería Civil de la Diputación de Córdoba, se recomienda la ejecución de una pantalla de pilotes de 72 metros de longitud y 21 metros de profundidad que se haría en la parte superior del talud – justo por debajo del actual carril bici – teniendo además unos anclajes al terreno para evitar movimientos que puedan suponer fisuras de la calzada y de la acera. Tras este primer paso, se procedería a rellenar la ladera, restituir la calzada, los acerados, el carril bici, y las redes de saneamiento y de alumbrado público del tramo afectado.

La demora de la ejecución de este proyecto se ha debido a que el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil tuvo que aprobar en la sesión ordinaria de este mes de marzo la modificación del presupuesto que inicialmente se había reservado para la actuación.

Los vecinos se han venido desde hace varios años de la situación tanto de la vía pública como de sus propias viviendas, ya que presentan grietas preocupantes. La cuestión estriba en la ubicación próxima a una zona de relleno y, por tanto, no se adecuó con la consolidación necesaria, la construcción de las viviendas y del carril bici ni tampoco de la calle que se construyó en su día.

Cristóbal Beato se despoja y asume en su pregón "la cruz" que le ha tocado llevar dando ejemplo de sentimientos y humildad manantera

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Cristóbal Beato Pino se ha despojado de todos sus sentimientos en un emotivo pregón de Semana Santa que ha pronunciado hoy, domingo de Ramos ante los pies de "su Señor de la Humildad y Paciencia". No en vano la disertación ha tenido continuas miradas a esta advocación. El pregonero 2018, ha ofrecido desde el corazón sus vivencias mananteras, modificadas por la pérdida de su hermana Lola. En un primer tramo se ha centrado en el amor que siente por Puente Genil, por la Schola Cantorum "el coro de todos los coros, alma de la Cuaresma, ocho décadas de ritos y abrazos". Y recitó una emotiva poesía al Imperio Romano "siempre llega, siempre sale". En una segunda parte, el pregonero, se ha detenido en las distintas advocaciones que realizan las estaciones de penitenciales durante la semana Mayor de Puente Genil, desde la Guía, pasando por las Penas, Afligidos, Calvario o Silencio. Para llegar a varios momentos estelares, tales como el miércoles santo con el Humilde, interpretando un espectacular cántico que ha ido reproduciendo junto a la Schola. PREGON EMITIDO EN DIRECTO POR GRUPO COMUNICA (Vive la Semana Santa, sólo con COMUNICA).

También ha tenido palabras para el arcipreste de la Villa, don Juan Roper, para José Antonio Torres (Sansón). Y en la parte final se ha detenido en la advocación de la Esperanza, en su hermandad de la que es cofrade mayor, el Cristo de la Buena Muerte y en Jesús Nazareno. En la recta final de su alocución, ha hecho una directa alusión a su hijo, Cristóbal, indicándole el camino manantero que desde la humildad y sencillez le gustaría que emprendiera.

Beato ha terminado, con la narración más emotiva de su pregón, en la que se ha desnudado y en la que ha relatado cómo rehuyó de portar la cruz que le mandó Jesús, con el fallecimiento de su hermana, "no quise la cruz, me costó mucho tiempo creer que esta era mi cruz". Sin embargo, en este proceso de asimilación "descubrí que había cruces por todas partes y algunas más pesadas, todos en cierto modo llevamos alguna".

Por lo que en un acto de humildad y entrega manifestó, "estoy aprendiendo a caminar y pensando en tantos que llevan una cruz parecida, desde entonces lleva la mía, tan alta como puedo". La música de fondo, la guitarra y sobre todo la presencia constante del coro han enriquecido un gran pregón de sentimientos y corazón.

Sus padres, Leli y Cristóbal, su mujer e hijo primogénito le han acompañando en altar, desde el que han recibido un largo y caluroso aplauso por parte de los asistentes, quienes han llenado el templo. Entre ellos, sus hermanos del Sudario de Cristo, para los que ha tenido alusiones.

Y de forma especial a José Rivas, hermano fallecido de la corporación cuya túnica, junto con dos figuras, flanqueaban al pregonero. Además de los estandartes de la Humildad y del Cristo de la Buena Muerte. El pregonero ha sido presentado por Pedro Díaz, hermano de su Corporación.

El acto ha estado precedido por la entrega de las distinciones al mananero ejemplar 2018, Cristóbal Beato Cobos y al pregonero 2017, José Joaquín Borrego. Y ha contado con la presencia del presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados, el alcalde, Esteban Morales, el arcipreste de la Villa, don Juan Roper, así como demás autoridades civiles y religiosas.



www.ondaceropuentegenil.es

El presupuesto para el arreglo de los terrenos en el entorno del R1 se amplía hasta los 490.000 euros



23 marzo, 2018 Escrito por Redacción

Los vecinos del entorno del R1, situado en las inmediaciones del CEIP Ramón y Cajal, verán cómo en las próximas semanas darán comienzo los trabajos para la consolidación de los terrenos debido a la aparición de grietas tanto en la vía pública como en algunas viviendas. La demora de la ejecución de este proyecto se ha debido a que el Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil tuvo que aprobar en la sesión ordinaria de este mes de marzo la modificación del presupuesto que inicialmente se había

reservado para la actuación.

La situación del barrio, que se ha agravado en los últimos meses, ha obligado a la Diputación de Córdoba y al Ayuntamiento pontanés la ampliación del presupuesto total a 490.000 euros, una cantidad que supone más del doble previsto de manera inicial. Así, la institución provincial aportará algo más de 220.000 euros y el Consistorio cerca de 270.000 euros con cargo al presupuesto municipal 2018.

El portavoz del equipo de Gobierno, José Antonio Gómez, explicó durante la sesión que después del estudio geotécnico encabezado por el Servicio de Ingeniería Civil de la Diputación de Córdoba, se recomienda la ejecución de una pantalla de pilotes de 72 metros de longitud y 21 metros de profundidad que se haría en la parte superior del talud – justo por debajo del actual carril bici – teniendo además unos anclajes al terreno para evitar movimientos que puedan suponer fisuras de la calzada y de la acera. Tras este primer paso, se procedería a rellenar la ladera, restituir la calzada, los acerados, el carril bici, y las redes de saneamiento y de alumbrado público del tramo afectado.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

27-28. Triunfo para respirar

El Ángel Ximénez AVIA vence a domicilio al Puerto Sagunto y deja la permanencia encarrilada al distanciarse siete puntos de la zona de descenso



24 de marzo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil consigue dar un golpe encima de la mesa en su lucha por alejarse del descenso tras vencer por la mínima al Fertiberia Puerto Sagunto (27-28). Los hombres de Julián Ruiz consiguieron irse al descanso con una importante ventaja de ocho goles a trece teniendo a Novica Rudovic como máximo artillero ofensivo. En el segundo tiempo, los visitantes lograron mantener el dominio en el marcador a pesar del arreón final de los saguntinos. Con esta gran victoria, el equipo pontanés

se aleja hasta siete puntos de la zona de descenso y puede empezar a respirar del todo, mirar hacia arriba, y empezar a planificar la próxima temporada.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

0-1. El Salerm Cosmetics reafirma su potencial tras ganar en Lepe

Un gol de Salva Vegas en el descuento mantiene a los rojinegros en la quinta plaza, aspecto que les otorga de pleno derecho a soñar con el play-off de ascenso

25 de marzo de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil asaltó el Ciudad de Lepe y se hizo con tres importantes puntos frente a un San Roque al que venció en el descuento merced a un tanto de Salva Vegas. De esta manera, los de Juanmi Puentenueva conservarán la quinta plaza a expensas de lo que haga el Miércoles Santo la Lebrijana en el estadio del Atlético Onubense en el partido aplazado que tienen ambos conjuntos. Mientras tanto, los rojinegros se sitúan a dos puntos del Atlético Sanluqueño.

Las dimensiones amplias del terreno de juego propiciaron un partido de juego directo, físico, y de alternancias en ambas áreas. Los locales avisaron en primer lugar, y pasado el primer cuarto de hora fueron los atacantes del Salerm Cosmetics Puente Genil los encargados de probar el marco contrario. Esa dinámica se mantuvo hasta que el San Roque de Lepe gozó de un penalti para adelantarse en el marcador. No obstante, Cristian Agredano confirmó su gran actuación deteniendo el lanzamiento de Sergio.

Desde el inicio del segundo tiempo, los aurinegros ganaron metros para obligar a los visitantes a actuar con firmeza en labores defensivas y retener el empate. Robles, en el 67', estrelló un balón en el larguero. Juanmi Puentenueva introdujo en el campo a Montero y a Alberto Castro por Carracedo y Maero para insuflar oxígeno al ataque. Sin embargo, el equipo de Antonio Rueda acumulaba más ocasiones de gol que los rojinegros. Miki tuvo una buena oportunidad para adelantar a los pontanenses pero se marchó a córner. Esa llegada animó a los de Juanmi Puentenueva a intentar sorprender a su adversario, siendo Salva Vegas el protagonista. El malagueño, de hecho, fue derribado dentro del área sin pitido del árbitro para decretar el penalti a favor del Salerm Cosmetics Puente Genil. Hasta que el talentoso futbolista rojinegro marcó el 0-1 en el 93' para mantener vivo al equipo del Manuel Polinario "Poli" en sus aspiraciones por jugar la fase de ascenso a Segunda B.

El Ángel Ximénez dice adiós al descenso en Sagunto (27-28)



CD.com 24/03/18 19:49

De menos a más. Así fue el Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil en el Ovni, la pista del Fertiberia Puerto Sagunto, donde los chicos de Julián Ruiz fueron capaces de darle la vuelta al marcador mediado el primer periodo para marcharse arriba al descanso, 8-13, su máxima ventaja, gracias a un efectivo Rudovic. El serbio continuó marcando goles tras el descanso para llegar a la decena y así ayudar a administrar esa ventaja para volver a ganar lejos de Puente Genil cinco meses después, lo que de pasó sirvió para apalabrar la permanencia y poder ya comenzar a preparar la próxima temporada.

El partido empezó con un intercambio de golpes marcado por el nerviosismo de ambos equipos, pero permitió al Fertiberia adelantarse por un gol en los primeros cinco minutos gracias a tres paradas Bruixola, ya que Rudovic era el único que conseguía superarlo desde el lateral izquierdo con lanzamientos en penetración para mantener a su equipo en el marcador.

Minutos antes del ecuador de la primera parte, Revin adelantaba a los suyos desde el pivote por primera vez en el partido. Ya es extraño ver marcar al ruso, pero fue suyo el tanto que lanzó a los pontano, porque posteriormente una pérdida del central rojiblanco Pérez de Inestrosa terminaba en una contra que pondría dos goles de ventaja para los chicos de Puente Genil. Rudovic volvía a anotar para conseguir un parcial de 0-4 que obligaba a Berríos a pedir el primer tiempo muerto del partido del Fertiberia con tres tantos abajo, 5-8. Con todo ls saguntinos siguieron atascado en ataque, ya que se estrellaban ante la buena defensa del Ximénez. Pese a perdonar un penalti y un contraataque, la falta de acierto pontana no se prolongó y se irían al asueto cinco arriba. A falta de cinco minutos, el Fertiberia recuperaba dos goles gracias a una gran defensa y la ausencia de Rudovic por las rotaciones en la primera línea visitante, aunque fue un espejismo, puesto que el juego posicional de los valencianos no creaba buenas posiciones de lanzamiento y Porrás y Matheus volvían a poner la diferencia en cinco goles al marcharse al descanso.

El Fertiberia empezó acertado al inicio de la segunda mitad y recortó hasta los dos goles la diferencia en el marcador para ponerse 12 a 14. Entonces volvieron los nervios pontanos del inicio del partido y su entrenador,

Julián Ruiz Gómez, pidió tiempo muerto a los cinco minutos al ver cómo Sifre anotaba otro gol para acercar a los locales a uno de renta. Afortunadamente poco duró el arreón rojiblanco, que se volvió a topar con el acierto en ataque de un Rudovic que en el minuto diez llevaba ya 9 goles, la mitad que todo su equipo. Así el Ximénez devolvía el parcial y llegado el ecuador del segundo tiempo ganaban por cuatro goles.

Berríos apostó por una defensa 5:1 presionante sobre Rudovic para tratar de remontar la diferencia, pero los pontanos estaban muy bien asentado con Revin y Rudovic como centrales defensivos. De esa forma logró mantener la renta hasta el final del partido, que se aceleró y permitió recortar al Fertiberia, si bien de tres contraataques que pudieron ser decisivos los valencianos solo anotaron en uno y dejaron el partido 27-28 que hunde en el descenso al Fertiberia, palabra que debe desaparecer ya del vocabulario del Ángel Ximénez que debe ponerse el reto al menos de luchar por la décima plaza. De momento ya ganó un puesto y es duodécimo a sólo un punto del Bidasoa de Irún.

Otro aviso serio (0-1)



CD.com 25/03/18 17:29

No es cuestión de ser más atrevidos que nadie, ni tampoco presuntuosos, pero negar que el Salerm Puente Genil es candidato a pelear por una plaza en la fase de ascenso a Segunda B es cada vez más absurdo. Los rojinegros se trajeron otros tres puntos más hoy del estadio Ciudad de Lepe y se han colocado a dos de la cuarta plaza tras el empate del Sanluqueño en Guadalcazín (1-1). Además, la forma en la que el equipo pontano ganó hoy, en el tiempo añadido y ante un rival tan cualificado, también es más que significativa.

Era un duelo clave para los dos equipos, con un San Roque que a nivel de entidad se lo había tomado muy en serio, intentando llevar la máxima gente posible. Los mismos que se animaron con el inicio de su equipo, que tuvo un par de opciones en una cabalgada personal de Louis y un disparo del peligroso Manu Ramírez. El Salerm, disciplinado como siempre y fuerte en defensa, también hizo trabajar a Puncho cerca del ecuador.

Con alguna andanada local, en tiros lejanos de Manu Ramírez y Camacho, caminaba hacia su fin la primera parte cuando ya en el 42 el colegiado Viñolo Payán apreció un penalti a Fran Ávila que pudo cambiar el curso del partido. Pero ahí apareció Cristian para adivinar la intención de Sergio Rodríguez desde los once metros. Curiosamente, en la continuación de la jugada desde la esquina, el mismo jugador estrelló su lanzamiento directo buscando portería en el larguero.

En la segunda parte, los locales, que tuvieron una aproximación del recién entrado Lopes inicialmente, dispusieron de una gran opción en un remate de Louis que acabó en la madera. Mientras, los de Juanmi Puentenuova también tuvieron sus oportunidades, aunque quizá menos que en otros partidos. Pero a los equipos con calidad, y el Salerm la tiene, a veces sólo le hace falta que sus mejores hombres conecten. Una recuperación de Pato habilitó a Salva Vegas, que hizo el único gol del encuentro ya en el añadido. Los de Puente Genil empiezan a llamar con insistencia a las más bonitas miras de la tabla.